

Antrag Nr. 14-O-22-0030

AG Jugend im Ortsbeirat Schierstein

Betreff:

Bericht der AG Jugend

Antragstext:

Die AG Jugend berichtet wie folgt

1. Zukunft des Schiersteiner Jugendtages

Herr Richters erklärte, dass ihm die Organisation der bisherigen Jugendtage sehr viel Freude gemacht habe. Trotzdem möchte er die Aufgabe des primären Ansprechpartners ab dem nächsten Jugendtag in jüngere Hände legen, ist aber weiterhin gerne bereit, sich mit seinen Erfahrungen aktiv einzubringen. Da sich schon bei Vorgesprächen abzeichnete, dass aus beruflichen und sonstigen Gründen kein anderes Mitglied der AG Jugend diese Aufgabe übernehmen möchte oder kann, war Herr Mahler zu diesem Tagesordnungspunkt als Gast anwesend. Herr Mahler erklärte sich bereit, die Federführung für den nächsten Jugendtag zu übernehmen, wenn die Mitglieder der AG Jugend ihn dabei unterstützen. Das wurde ihm von den Anwesenden signalisiert. Nach jetzigem Stand wird es also einen Jugendtag 2015 geben. Herr Mahler beginnt umgehend mit der Terminplanung und weiteren Vorüberlegungen, zumal durch die Neugestaltung des Hans-Römer-Platzes die bisherige Koppelung an das Hafenfest wegfällt und sich eventuell neue Möglichkeiten für die Ausgestaltung abzeichnen. Er wird zur nächsten Sitzung der AG Jugend eingeladen und dann über den Stand seiner Überlegungen berichten.

2. Hilfe-Inseln

Er wurde vereinbart, alle Schiersteiner Hilfe-Inseln zu besuchen. Neben der Übermittlung des Dankes für die bisherige Teilnahme sollen die Kontaktdaten der Liste (Bezeichnung, Anschrift, Telefon) und die Ausstattung (von außen sichtbares Hinweisschild, Unterlagen der hessischen Polizei mit Telefonnummern und wichtigen Hinweisen) überprüft werden. Außerdem soll abgefragt werden, ob die Hilfe-Insel zwischenzeitlich in Anspruch genommen worden ist. Frau Neudeck übernimmt Schierstein-Nord, Herr Groth und Herr Richters teilen sich Alt-Schierstein. Wenn bei der Ausstattung etwas fehlt, wird Herr Richters sich nach entsprechender Rückmeldung um die Ergänzung kümmern

3. Gespräch mit den Schiersteiner Grundschulen

Die beiden Schiersteiner Grundschulen haben jeweils neue Leiterinnen, so dass wir es für sehr sinnvoll halten, beide Einrichtungen zu besuchen. Herr Richters versucht, Termine zu bekommen, und zwar dienstags bis donnerstags nach 13 Uhr.

4. Chatbox

Der Antrag „Kostenschätzung und Finanzierungskonzept für den Umzug der Chatbox“ der AG Jugend vom 20.06.2012 wurde bislang nicht beantwortet. Das Schulamt wollte sich kümmern, hat aber trotz wiederholter Nachfrage bisher nicht zurückgemeldet, ob und wo der Antrag derzeit bearbeitet wird. Die Ortsverwaltung wird gebeten, noch einmal nachzufragen.

5. Offenes Gesprächsangebot für Schiersteiner Jugendliche

In früheren Wahlperioden hat die AG Jugend den Schiersteiner Jugendlichen ein Gesprächsangebot in der „Alten Hafenschule“ gemacht. Es wurde diskutiert, ob eine Wiederauflage angestrebt werden soll oder ob eventuell eine der nachstehenden Alternativen sinnvoller ist:

- Stand mit einem Gesprächsangebot auf dem Jugendtag

Antrag Nr. 14-O-22-0030 AG Jugend im Ortsbeirat Schierstein

- Kasten für Wünsche und Anregungen auf dem Jugendtag
- Angebot auf Facebook oder eine vergleichbare Lösung

Ein Beschluss wurde noch nicht gefasst. Die Mitglieder der AG Jugend werden sich bis zur nächsten Sitzung Gedanken machen, wie wir mit dem Thema umgehen wollen.

6. Neue Termine

Als nächster Sitzungstermin der AG Jugend wurde vereinbart:

28.05.2014, 18:00 Uhr, Freudenbergstraße 120c

Die Termine mit den beiden Grundschulen werden im Umlauf abgestimmt.

Wiesbaden, 26.03.2014